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Ao décimo-terceiro dia do mês de setembro de 2023, na sala A501 do Câmpus Bragança Paulista do IFSP, realizou-

se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a presença dos conselheiros:

Adriano Henriques Machado, André Luis Maciel Leme, André Marcelo Panhan, Ariocy Dentello Junior, Karla

Cristiny Moraes da Silva, Luciano Guimarães Mendes, Marina Mitie Gishifu Osio, Sérgio Ricardo Pacheco, e dos

convidados da comissão do PDI: Adilson de Souza Cândido e Pedro Luis Calheiros da Silva.

Abertura: Ás 13h46 o presidente João Moro deu início à sessão, apresentando a pauta.

Expediente: Ata da reunião anterior de 06 de setembro de 2023. Aprovada pelo conselho.

Ordem do dia: Aprovação do PDI. O presidente João Moro lembrou que esse item já foi pauta da semana passada,

mas na reunião passada havia acontecido uma falha de contagem, uma vez que havia 8 titulares presentes mas haviam

sido contabilizados 9 votos. Contudo não foi possível conferir com a gravação porque a câmera não alcançou todos

os votos. Conferindo o quórum do dia, há 7 titulares presentes no momento. Como a relatora do PDI na reunião

anterior não está presente na reunião, o presidente consultou os conselheiros se gostariam de dar algum parecer.

Todos os conselheiros presentes estavam na reunião anterior. Luciano relembrou e explicou seu parecer contrário,

considerando que a criação de um novo curso pode inviabilizar a criação de outros cursos, por limitação de

infraestrutura e corpo docente. Sérgio relembrou e explicou seu parecer a favor. André Panhan pergunta quais as

consequências de não aprovar o PDI. João Moro responde que as consequências não são boas. Karla perguntou se

seria possível aprovar o PDI suprimindo a proposta do curso. João Moro frisou que o fórum para esse corte seria na

audiência pública, no momento cabem apenas ressalvas. Karla reforça que a comissão terá que revisar pontos sobre a

proposta do curso, que são a relação com a formação de professores, o que não é um trabalho simples, e também

sobre a contribuição nos balizadores. João Moro agradeceu à contribuição de Karla e mencionou sua consonância

com o Artigo 9 Alinea I do regimento dos Conselhos de Campus. Adriano opinou que faltou a presença de

representantes da comissão proponente do curso, para enriquecer a reunião. João Moro lembra que quando foi

iniciada a comissão do PDI, ela tinha representantes de todos os segmentos. Foi dada fala a Pedro e ele mencionou

que a participação foi baixa, bem como o número de contribuições da comunidade, ao PDI. Panhan pediu à comissão

que deixe claro no PDI que a proposta se trata da proposta de curso multicampi que atendia ao edital da pró-reitoria

de pesquisa. Aberta a votação, conforme a proposta da relatoria apresentada na reunião anterior. Votos: 5 a favor e 2

contra. Portanto PDI aprovado. João Moro agradeceu a participação e pediu um esclarecimento sobre a assinatura da

ata, uma vez que não estava claro no regulamento. Uma vez aprovada em reunião, foi consenso que só a assinatura do

presidente e secretário é suficiente, assim como já é feito no termo de ocorrência. Último ponto de pauta: Informes.

Panhan traz informes sobre a Bragantec e sobre os Uniformes. João Moro traz um recado que dia 20 de novembro

foi declarado feriado estadual do Dia da Consciência Negra. João Moro também informou que está em elaboração

um regulamento geral de laboratórios do IFSP. Adilson pede fala e informa sobre o processo eleitoral do

CONCAM, encerradas as inscrições de candidaturas no último dia 12 de setembro. A votação será no dia 27 de

setembro pelo sistema Helios Voting. Está aberta para consulta o texto da visão, missão e valores, para o PDI.

Também informa que está coletando sugestões sobre a confraternização do final do ano. João Moro informa que no

dia 29 se encerra o prazo para emendas parlamentares, consulta caso alguém tenham algum projeto para ser incluído

nos pedidos ou algum contato. Lembra que no dia 22 de setembro às 19h30 terá a colação de grau dos cursos

superiores, no Câmpus. No dia 20 de setembro, na câmara municipal, a ex-aluna do campus Ana Maria Yukie

Sasajima será homenageada. Adriano pontua que a homenagem foi por destaque em olimpíadas de conhecimento. E

informa que sairá um edital para criação de polos de organização de olimpíadas e apoio à participação em olimpíadas

de conhecimento no exterior.

Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, o presidente João Moro agradece a todos os
presentes e encerra a reunião às 14h52. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto
com o presidente do Conselho. Esta presente ata foi revisada e aprovada pelos conselheiros presentes ao final desta
mesma reunião.

Bragança Paulista, 13 de setembro de 2023.
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